

## Einschulungsfeier

Am Mittwoch, den 11.09.2024 wurden 37 Erstklässler feierlich in die Umlachtalschule aufgenommen. Sie wurden von ihren Paten der vierten Klassen empfangen und fürsorglich zu ihren Plätzen begleitet. Nach einer kurzen Begrüßung durch die Rektorin Ilka Rahmann bauten die geistlichen Vertretungen der evangelischen, der katholischen und der muslimischen Gemeinden eine Brücke von der Kindergarten- in die Grundschulzeit. Anschließend gab es einen musikalischen Gruß der Bläserklasse unter der Leitung von Petra Glasneck. Danach führten die Viertklässler das Theaterstück „Piraten lesen nicht“ auf. Hier wurde den Zuschauern auf humorvolle Weise die Notwendigkeit des Lesenlernens bewusst gemacht. Zum Schluss begleiteten die Lehrerinnen Evelyn Linde (1a) und Hanna Mey (1b) unterstützt von den Paten die Schulanfänger zu ihren Klassenzimmern, in denen sie an ihrer ersten Unterrichtsstunde teilnahmen. Währenddessen hatten die Mütter und Väter die Gelegenheit sich untereinander auszutauschen, während sie von den Eltern der Patenklassen bewirtet wurden. Auch schon im Vorfeld unterstützten diese tatkräftig die Vorbereitungen. Besonderer Dank gilt dem Förderverein der Umlachtalschule, der die Getränke und das Essen sponsorte. Der erste Schultag wurde schließlich beendet, indem die Frischlinge durch ein Spalier der Paten mit Luftballons und Seifenblasen zur Aufstellung ihres Klassenfotos marschierten.